



lunes 16 de enero de 2012

Nutrida presencia de participantes en la inauguración del Carril Bici

La prueba salió del Centro de Tecnificación y finalizó en la Plaza de Castilla

La Yincana deportiva organizada paralelamente constituyó un flagrante éxito

El pasado sábado 14 de Enero tuvo lugar la inauguración del Carril Bici que de manera oficial se efectuó y del que además desde el Patronato Deportivo Municipal, Medio Ambiente y Urbanismo se apoyó con la celebración de una yincana deportiva en la que tomaron parte unos 400 antequeranos, de diferentes edades, que contribuyeron a dicho evento dejando muestras de su pericia a través de un recorrido que partió desde el Centro de Tecnificación y que terminó en la Plaza de Castilla, teniendo los participantes que salvar sendos escollos en las pistas polideportivas de El Maulí y Parquesol.

Ya en la zona de llegada tuvo lugar el sorteo de numeroso material deportivo consistentes en camisetas alegóricas al evento, balones, juegos de petanca, etc.

Previamente a la celebración de la Yincana fue el alcalde, Manuel Jesús Barón quien tomó la palabra ante un elevado número de asistentes entre los que se encontraban también miembros de la corporación municipal, y concejales del resto de formaciones políticas.

Durante toda la jornada la Plaza de Castilla fue también testigo de diferentes exhibiciones deportivas de Spinning y otras disciplinas impartidas por miembros de los clubs Aquaslava y La Quinta, colaborando también en la jornada las firmas Sobre dos Ruedas y Ciclos 2000 además de los tres clubs antequeranos ciclistas caso de "El Efebo", "El Torcal" y el club Ciclista Antequera.